

Las supuestas momias alienígenas se presentan ante el Parlamento mexicano



Par Mélissa David (avec AFP) Publié aujourd'hui à 13h16



¿Posee México momias extraterrestres? Eso es lo que Jaime Maussan, periodista y autoproclamado especialista en ufología (el estudio de los ovnis), declaró ante el Parlamento mexicano el martes 12 de septiembre.

Maussan presentó a los diputados mexicanos dos humanoides en pequeños sarcófagos.

"Se trata de seres no humanos que no forman parte de nuestra evolución terrestre", declaró en la sesión organizada por un diputado, Sergio Gutiérrez, en nombre del "interés público".

Las momias halladas en Perú tienen "unos 1.000 años de antigüedad", dijo, citando los análisis de carbono 14 realizados por la Universidad Autónoma de México (UNAM). Pero los científicos no quisieron hacer comentarios sobre el origen de los especímenes y se negaron a ser asociados con las sorprendentes conclusiones de Jaime Maussan.